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桜をバックに。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先週の金曜日、校庭の桜のところで、校長先生にクラス写真を撮っていただきま

した。初めて飯豊第一小学校にきた時、玄関に卒業生のクラス写真がありました。

同じように桜の木の下で。表情がとても良かったので印象に残っています。撮って

いただいた写真も、クラスの雰囲気がよく出ていてすてきです。 

 

体力テストがあります。 
男子 2/8、女子 4/8。この数字は、４年生の５月に行われた体力テストの結果です。

男子は８種目中２種目、女子は８種目中４種目で、全国の平均を上回っているとい

う意味なのですが、特に男子はもう少し体力をつけなきゃと考えているのではない

かと思います。学校でも走力を更につけることを今年目標に掲げています。前期の

目標に５５０コースをたくさん走りたいと書く子供もたくさんいましたし、朝運動

で一生懸命走る姿も見られます。やる気は十分。今年の結果から課題を作り、「継続

は力なり」で進めていきたいと思います。しばらくはお風呂上がりの「湯上がり体

操」に取り組んでみてはと話しています。 

 

家庭訪問よろしくお願いします。 
今週は家庭訪問のため、子ども達は４時間授業となります。自分の子供の頃を振り

返ると、先生が来る日は緊張し、そうでない日は思い切り緊張が解け、友達と楽し

い午後を過ごしたものです。心配なのは先日も書いた事故。気をつけて生活してほ

しいと願います。お家の方におかれましては、お仕事のある中、時間を作っていた

だいて本当にありがたく思っています。短い時間ですが、お家での生活と学校での

生活を互いに情報交換し、子ども達の良さと課題を共通理解していきたいと思いま

す。よろしくお願いいたします。 

 

＜日々の生活から＞ 
̶給食の幸せ- 

「先生、今日飯豊牛のビビンバだよ。」毎日メニューを教えてくれる子（それも朝一

番に）に言われた時、レストランで出るような名前に、「おお。」とだけ答えました。

飯豊町に来てから、給食の時間が待ち遠しく、そのおいしさに日々感動しています

が、この飯豊牛のビビンバは素晴らしかったです。「い

ただきます！」と給食が始まると、子ども達も給食当番

が盛った量より更に増やそうとおかずのところへ急ぎ

ます。よく食べる子はやはり元気！食べ盛りです。体重

が３kg も増え、最近気にしはじめた担任も、２回おかわ

りしました。 


